

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil pembahasan diatas dapat disimpulkan bahwa :

1. prestasi belajar pendidikan Akidah Akhlak di kelas II SMP Muhammadiyah Semanu dari hasil mean/rata-rata sudah melampoi standar kriteria ketuntasan minimal (KKM) SMP Muhammadiyah Semanu Gunungkidul Tahun Pelajaran 2009/2010 yang menunjukkan masuk dalam kategori cukup.
2. Ketaatan siswa kelas II SMP Muhammadiyah Semanu terhadap tata tertib sekolah yang terdiri dari 49 siswa secara umum termasuk dalam kategori taat hal ini berdasarkan pada angka perbandingan dalam tabel ketaatan siswa terhadap tata tertib sekolah.yakni 6 : 35 : 8 artinya siswa yang masuk dalam kategori sangat taat 6 siswa sedangkan untuk kategori taat 35 siswa dan kategori kurang taat 8 siswa .
3. Ada Hubungan positif dan erat antara prestasi belajar pendidikan Akidah Akhlak dan ketaatan siswa terhadap tata tertib sekolah di kelas II SMP Muhammadiyah Semanu Gunungkidul.karena dari analisis korelasi product moment diperoleh harga koefisien rxy pada taraf signifikan 1% sebesar $0,407 > 0,372$ sedangkan koefisien rxy pada taraf signifikan 5% sebesar $(0,407 > 0,288)$ sehingga dapat diambil kesimpulan bahwa semakin baik prestasi pendidikan Akidah Akhlak maka semakin tinggi tingkat ketaatan siswa terhadap tata tertib di sekolah .

B. Saran

1. Bagi SMP Muhammadiyah Semanu

Faktor yang menunjang keberhasilan terhadap pemberlakuan tata tertib di sekolah tidak hanya pada keberhasilan prestasi belajar pendidikan Akidah Akhlak saja akan tetapi lingkungan sekolah yang kondusif juga ikut mempengaruhi . sekolah hendaknya meningkatkan pengawasan dan perhatian terhadap lingkungan sekolah maupun di sekitar sekolah . agar pencapaian tujuan sekolah dapat berhasil secaramaksimal.

2. Bagi guru Pendidikan Akidah Akhlak SMP Muhammadiyah Semanu

Sebagai seorang pendidik, guru hendaknya memberikan motifasi dan dorongan serta mengembangkan potensi yang dimiliki oleh siswa – siswinya . supaya para siswa-siswi dapat mengetahui secara lebih jati dirinya sendiri sehingga dapat mengembangkan bakat dan potensinya terutama dalam pembentukan sikap perilaku akhlak sebagai makhluk Individual yang kelak akan jadi modal untuk kehidupan sosial masyarakat.

3. Bagi Siswa SMP Muhammadiyah Semanu

Sebagai generasi muda yang akan menjadikan penerus perjuangan dan pemimpin masa depan , hendaknya rajin belajar supaya prestasinya baik .

C. Penutup

Penulis mengucapkan syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya kepada penulis . Tidak lupa Penulis ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Segala upaya telah penulis curahkan untuk menyelesaikan skripsi ini namun demikian, penulis yakin bahwa di dalam penulisan proposal skripsi ini masih banyak kesalahan – kesalahan yang tentunya perlu adanya perbaikan seperlunya , maka penulis mengharapkan saran dan kritik untuk memperbaiki pada kesempatan yang lain. Dan akhirnya, dengan teriring do'a

semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. *AMIN*